
  

 

 

 

 

 

 

ひとりの声を大切に 明るく豊かな館山を 4 Vol. 2024.春号 

お問い合わせはこちら 

鈴木明子 

鈴木明子    館山市山荻 126-1 TEL：090-7726-8236 

 

通信 

 

答弁 

解説 

 

帯状疱疹ワクチン接種費用助成を求める 

 

引き続き定期接種に向けての国の動向を注視する。現時点での助成は考えていない。 

昨年９月議会定例会通告質問でも取り上げましたが、今回は具体的な数値を用い、

更に掘り下げた質問を致しました。ワクチン接種による予防効果は１０年前後も続き、

健康を守るだけでなく、個人の医療費負担軽減、市の国保財政に良い影響を与えます。

接種対象者を隔年にするなど、財政への影響を考慮して実施するよう求めました。 

 

 

令和６年３月度 一般通告質問 より 

早いもので初当選させていただいてから１年を迎えました。慣れない中、皆様の温かい励

ましに支えられ、市議会定例会一般質問をはじめ、各種委員会の一員としての活動、皆様か

らのご意見、ご要望を行政へお届けし実現していく活動に邁進中です。今後も初心を忘れず、

日々研鑽を重ね、１つ１つに真剣に取り組んで参ります。 

 

 

1978 年(S53)   太陽神戸銀行(現 三井住友銀行)入行 

1990 年(H2)    同行退職 

1991 年(H3)    第一生命保険館山東特別支所 入社 

2023 年(R5)3 月 同社退職 

 

1972 年(S47)   館山市立 豊房小学校卒業 

1975 年(S50)   館山市立 豊房中学校卒業 

1978 年(S53)   千葉県立 安房南高等学校卒業 
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防災備蓄倉庫における備品について 

液体ミルク、生理用品、紙オムツ（大人用、子供用）使い捨てカイロ、

簡易トイレ、段ボールベッドの備蓄状況を問う。  

 

 

質問 

質問 

答弁 使い捨てカイロ以外は一定数用意している。段ボールベッドについてはエアーベッド

を２２００個備蓄済み。液体ミルクは令和６年度、９６本備蓄する予定である。 

解説 

昨年９月議会定例会通告質問で

も取り上げましたが、今回は具体的

な数値を用い、更に掘り下げた質問

を致しました。ワクチン接種による

予防効果は１０年前後も続き、健康

を守るだけでなく、個人の医療費負

担軽減、市の国保財政に良い影響を

与えます。接種対象者を隔年にする

など、財政への影響を考慮して実施

するよう求めました。 

先ずは発災から３日間を生き延びる為の備蓄が重要です。特にミルクが唯一の栄養源で

ある生後数か月の乳児に対する配慮は最優先されるべきです。 

断水時には液体ミルクが有効です。館山市出生の年間約２００人の新生児の半数がミル

ク栄養と考え、備蓄予定数の再考を求めました。 

しかしながら、全てを公的機関に頼る事は難しいのが現状です。自助共助公助のバラン

スが大切です。 

 

 

 

 

 


